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一般質問の概要

してしのいでいる方がいます。また、借入金を
借り入れたお店が、いよいよ返済の時期がきて
います。本市では、昨年度に事業支援金、今年
度に事業再構築支援補助金という形で取組まれ
てきましたが、これらの支援策を含め、国や県
の支援策が終結してきているということです。
このままでは廃業するしかないという事業者が
何店舗もあります。今後も倒産や休廃業が増加
するおそれがある中、このままでいいとは思え
ません。

問：市の事業者支援金は昨年度で終了していま
すが、なぜ終了したのですか。再び実施して
ほしいですが、市の考えはどうですか。
産業交流局長：今年度に入って政府や県による
行動制限がなされることなく、経済情勢報告
でも総括判断として持ち直しているとの判断
が続いていることなどから、本市の事業者支
援については、売上減少事業者への一律の支
援策から転換することとしました。本年度は、
事業継続に向けての新分野展開や業態転換を
促す事業再構築支援を進めています。

厳しい夜の街の状況に対して、
新分野展開や業態転換と言わず、
コロナ前の客足が戻るのを
見届けるまで事業者支援策を

講じていただきたい。
　

　市内の倒産件数などの数字から見ても、貸付
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金の返済などにより、まだ倒産や廃業のおそれ
があります。スナックや居酒屋など実際に客足
が戻っていないのが実態です。

市内のあるラーメン屋の店主は「今までドル
ショックやオイルショックといった不景気は
あったが、こんな３年間も続くような不景気は
なかった。不景気には波があって底に沈んでも
また上がってくるという感じできたものだが、
バブル崩壊後、消費税の引き上げのたびにお客
さんの足が遠のいて、このコロナで本当にとど
めを刺されたような状態になっている」と、訴
えています。このような本当に厳しい夜の街の
状況を、市としてしっかりと支えていただきた
い。

金の返済などにより、まだ倒産や廃業のおそれ
があります。スナックや居酒屋など実際に客足
が戻っていないのが実態です。

市内のあるラーメン屋の店主は「今までドル
ショックやオイルショックといった不景気は
あったが、こんな３年間も続くような不景気は
なかった。不景気には波があって底に沈んでも
また上がってくるという感じできたものだが、
バブル崩壊後、消費税の引き上げのたびにお客
さんの足が遠のいて、このコロナで本当にとど
めを刺されたような状態になっている」と、訴
えています。このような本当に厳しい夜の街の
状況を、市としてしっかりと支えていただきた
い。

本市の地域拠点となる JR布
施屋駅や JR宮前駅に駅舎や
トイレが無い
これで、日常生活機能の充実
をはかる拠点となるのか

JR 和歌山線布施屋駅ではトイレやホームの
屋根が撤去され、JR きのくに線宮前駅では駅舎
やトイレがありません。しかし、和歌山市が作っ
た地域公共交通網形成計画では、ＪＲ和歌山駅
や市役所などの中心拠点とともに JR 布施屋駅
や JR 宮前駅周辺を地域拠点とさだめ、地域の
特性に応じて、生活サービス、居住、交通ネッ
トワークなど日常生活機能の充実をはかる構想
を描いています。

問：地域拠点において、日常生活機能を充実さ
せ、交通ネットワーク機能を向上させていく
ために、市として待合施設やトイレなどの設
置について取組んでいくべきではないか。
都市建設局長：駅構内の待合施設やトイレなど
は駅利用者の利便性向上のために設置するも
のであり、それを所有する鉄道事業者が実施
するものと考える。

紀伊中ノ島駅でも、駅舎や
トイレの撤去が計画されている。

地域拠点としての鉄道駅は、駅周辺のまちづ
くりという観点で考えていただきたい。また、
JR 紀勢本線では、和歌山県内５６駅のうち、駅
前の公園に自治体がトイレを設置するなど JR
以外が設置、管理するトイレが 6 割以上を占め
ています。いろいろな可能性を求めて取り組ん
でいただきたい。

今後 JR 阪和線中ノ島駅でも同様に、木造駅
やトイレの撤去、ホーム屋根の撤去が計画され
ています。

市民の人権を守り、和歌山市の文化をつくっ
ていくという観点で交通政策に取り組んでいた
だきたい。

新型コロナの影響で減った客足が
戻らず、物価高騰が加わり、

暮らしと営業を直撃
　市内の繁華街では、コロナ自粛で客足が戻ら
ず、店の家賃の支払いのため、副業を掛け持ち
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井本
ゆういちです

こんにちは！

議　員　歴 ： １期４年
今議会での委員 ： 総務委員会副委員長、地震等災害対策特別委員
趣　　　味 ： バイク、ドローン
抱　負　等 ： 公共交通や市営住宅など身近な問題を取り上げてき

ました。生活相談活動を通じて寄せられる声を、議
会に届けて頑張ります。



  

  

 


